



Kuwait 4/11/2018

Boursa Kuwait co

Respectable,

Greeting,

Subject: Integrated Holding Co (KSCP) AGM

With reference to above subject and in accordance with the provisions of Chapter Four (Disclosure of Essential Information) of Book 10 (Disclosure and Transparency) of the Executive Regulations of Law No. 7 of 2010 and their amendments.

We inform you that, Integrated Holding Company (KSCP) AGM will held on Monday 19/11/2018 at 10:00 AM at Kuwait – Sharq - Block 5 – Alshohada street – KIBCO Tower 56 Floor, To elect a board member of Board of Directors.

Attached is the disclosure form for the material information (Annex No. 11), which was completed in accordance with the instructions of the Capital Markets Authority in this issue.

Regards,

Integrated Holding Co (kscp)



الشركة المتكاملة القابضة
Integrated Holding Co. ksc

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

4/11/2018	التاريخ
Integrated Holding Co (kscp)	اسم الشركة المدرجة
Integrated Holding Company (KSCP) AGM will be held on Monday 19/11/2018 at 10:00 AM at Kuwait – Sharq - Block 5 – Alshohada street – KIBCO Tower 56 Floor to elect a Member of Board of Directors	المعلومة الجوهرية
There is no impact on the Company's financial position.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات و الممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.

Integrated Holding co (Kcsp)




الشركة المتكاملة القابضة
Integrated Holding Co. Kcsc



الكويت في: 2018/11/4

المحترمين ،،،

المحترم،،،

السادة / وزارة التجارة والصناعة

السيد / وكيل وزارة التجارة والصناعة

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع : اخطار بموعد انعقاد الجمعية العامة

العادية للشركة المتكاملة القابضة (ش م ك ع)

بالاشارة الى الموضوع اعلاه ، وعملاً بالقرار الوزاري رقم 598 لسنة 2017 الصادر من وزارة التجارة والصناعة ، نحيطكم علماً بموعد انعقاد الجمعية العامة العادية للشركة المتكاملة القابضة (ش م ك ع) والذي سيعقد يوم الاثنين الموافق: 2018/11/19 في تمام الساعة 10.00 صباحاً في الكويت - شرق - قطعه 5 - شارع الشهداء، برج كيبكو الدور 56 وذلك لمناقشة جدول اعمال الجمعية العامة المرفق. لذا يرجى التكرم بالايعاز لمن يلزم من ممثلي الوزارة لحضور اجتماع الجمعية العامة في الموعد المحدد اعلاه. شاكرين حسن تعاونكم معنا،،،

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام،،،

محمد ناصر الفوزان

رئيس مجلس الإدارة



الشركة المتكاملة القابضة مساهمة
Integrated Holding Co. K.S.C.P.

مرفقات

• جدول اعمال الجمعية العامة العادية



المتكاملة
integrated

جدول أعمال الجمعية العامة العادية

1- انتخاب عضو مجلس ادارة مكمل لمجلس الادارة .

محمد ناصر الفوزان

رئيس مجلس الادارة